

Temuco impulsará el turismo comercial con provincia de Neuquén en Argentina

ALIANZA. El alcalde Neira traerá a periodistas trasandinos para promocionar la capital regional, iniciativa que valoraron ambas cámaras de comercio. Embajador de Argentina dijo que coyuntura es por brecha cambiaria.

Andrea Arias Vega
andrea.arias@australtemuco.cl

Potenciar el turismo de compras para revitalizar la economía local promocionando la capital regional en la Provincia de Neuquén, a propósito de la brecha cambiaria que en estos momentos beneficia a los turistas argentinos, es lo que busca impulsar el municipio de Temuco.

Así lo anunció el alcalde, Roberto Neira, en el marco de la inauguración del monumento de José San Martín en la Plaza Las Banderas, evento al que asistió el embajador de Argentina en Chile, Jorge Faurie.

La autoridad trasandina fue consultada por la economía de su país, a propósito de la recurrencia de argentinos en el comercio local. Al respecto señaló que las relaciones bilaterales entre ambos países son importantes, agradeció la condición de inversor de Chile en su país, ase-

“Vamos a viajar a la Provincia de Neuquén para fortalecer el turismo comercial, hay un grupo de periodistas que quiere venir a Temuco a realizar grabaciones”.

Roberto Neira,
alcalde de Temuco

guró que es un hecho que la economía Argentina está mejorando con el Presidente Milei y que el denominado turismo de compras “obedece a una situación coyuntural debido a la brecha cambiaria”.

PROMOCIÓN

El alcalde Roberto Neira explicó que “el municipio de Temuco tiene una relación directa con los medios de comunicación de Neuquén, me han llamado para potenciar lo que se denomina el turismo comercial porque las personas vienen a comprar y se



EL EMBAJADOR DE ARGENTINA EN CHILE, JORGE FAURIE, DESTACÓ LAS BUENAS RELACIONES ENTRE LOS PAÍSES.



EL ALCALDE ROBERTO NEIRA DIJO QUE EXISTE UNA BUENA RELACIÓN CON LOS MEDIOS DE NEUQUÉN.

quedan unos tres días, van a los restaurantes, a nuestros parques y reactivan economía local”.

En este contexto, el jefe comunal anunció que “vamos a viajar a la Provincia de Neuquén para fortalecer el turismo comercial porque hay un grupo de periodistas que quiere venir a Temuco para hacer grabaciones. Nosotros

los traeríamos en un vehículo y ellos promocionan la ciudad para seguir potenciando las visitas de argentinos que deja buenos réditos económicos en el comercio”.

Esta medida fue valorada por los presidentes de las Cámaras de Comercio de Temuco (Gustavo Valenzuela) y también la Detallista (René Inzunza).

Inzunza explicó que es un

trabajo que había interrumpido la pandemia y pidió sumar las provincias de San Martín y Bariloche. Valenzuela, por su parte, dijo que “turismo de compras es muy importante porque las ventas han mejorado levemente, pero no se han recuperado. Es fundamental incrementar las visitas de turistas argentinos, sobre todo, en esta época”. ☞

EL AUSTRAL